

Dos mil dosis de vacunas contra el virus sincicial para recién nacidos llegaron al Biobío

VICTOR HUENANTE / AGENCIA UNO



El Gobierno llamó a las madres a acercarse a los vacunatorios.

En el marco de la campaña nacional de vacunación para este año 2025, un total de dos mil dosis del anticuerpo monoclonal "Nirsevimab", -para combatir el virus sincicial-, llegaron a la Región del Biobío para inmunizar a lactantes y recién nacidos. El seremi de Salud del Biobío, Eduardo Barra, hizo un llamado a las madres que tuvieron recién nacidos entre los

meses de octubre de 2024 y febrero del 2025 para que se acerquen a los vacunatorios para inocular a de manera gratuita a sus hijos. La autoridad de salud informó que la vacuna se encuentra disponible en todos los Cefsam, clínicas privadas y hospitales públicos de la región para los lactantes de hasta los seis meses de edad.